
高齢者福祉の充実
● 使いやすい介護保険制度
●タクシーチケットなど交通手段確保

障がい者支援の拡充
● 公共施設のバリアフリー化　　 ●家族への支援強化

ボランティア団体・NPO活動の推進
● 地域包括ケアの強化　　 ●近隣大学との連携強化

友田まさあきプロフィール坂戸大改革委員
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坂戸大改革「坂戸市版」レポート編集・発行

● 1970年４月12日生まれ（戌年のB型）
● 坂戸市立 三芳野小学校 卒業
●坂戸市立 住吉中学校 卒業
●東京農業大学第三高等学校 卒業
●青森大学 経営学部 経営学科 卒業
●地元坂戸市で25年以上生花店を営む
● 2020年 坂戸市議会議員選挙にて
　 1,157名の御信託を受け 初当選
●高校生の長女と中学生の長男の二児の父親

が進める坂戸大改革３つの大改革！大改革！

大改革！大改革！

大改革！大改革！

ひとづくりを❶❶

まちづくりを❷❷

こころづくりを❸❸

子育て支援の充実
● 所得制限なし18歳までの医療費無償化
●給食費完全無償化の継続　　 ●０歳からの保活支援

教育の質を高める
● 親の収入差による教育格差の解消
●デジタル教育の拡充

いくつになっても安心して住み続けられるまちへ
● 相続支援専用窓口の設置　　 ●シニア世代の健康促進施策の拡充

まちの環境整備を徹底強化
● 坂戸インターチェンジ北側開発の推進
●民間活力を活用した片柳地区開発事業の推進
●防災力強化　　 ●道路整備の迅速化

政策実行のための財源確保
● ムダをなくす 大幅な経費削減による財源確保
●誰ひとり取り残さないデジタル化の実行

坂戸の活力を取り戻す
● 市内中小企業の支援拡充
●坂戸市観光協会の設置
●公有地への企業誘致の推進

坂戸の農業をまもる
● 農業従事者への支援強化
●農地相続支援の確保

大改革！大改革！

最新の情報はこちら
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お越しの際は
お気軽に
お立ち寄り
ください

一般社団法人 日本サッカー名蹴会　理事
学校法人 東京農業大学　評議員
東京農業大学 第三高等学校同窓会　会長
NPO法人 てらこやネットワーク　評議委員

地域のまちづくりに邁進地域のまちづくりに邁進

教育・スポーツの振興に尽力教育・スポーツの振興に尽力

伝統文化の発信に貢献伝統文化の発信に貢献

経済の専門家として経済の専門家として

友田氏が理事を務める、一般社団法人 日本サッカー名蹴会。
会長 金田喜稔氏(右)、副会長 都並敏史氏(左)。

坂戸駅
南口から
徒歩3分
坂戸駅
南口から
徒歩3分

坂戸狂言会実行委員会　会長
青年会議所 全国茶道同好会連絡協議会　会員
茶道裏千家 淡交会　埼玉県西武支部　副支部長

坂戸さつきロータリークラブ　会長
公益社団法人 日本青年会議所 人間力大賞運営委員会　委員長（平成22年度）
公益社団法人 西入間青年会議所　第27代 理事長（平成20年度）
入間航友会　坂戸支部　会員

坂戸市商工会　理事
埼玉西部経済同友会　会員
有限会社 雅（ブーケ・ド・ビアンカ）代表取締役

所属団体経歴

環境都市常任委員会　副委員長
市民福祉常任委員会　副委員長
予算決算常任委員会　委　　員
広 報 委 員 会　委　　員

坂戸大改革委員 友田まさあきを
▼▼▼ 紹介します ▼▼▼
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一部事務組合経歴
坂 戸 地 区 衛 生 組 合　議会議員
坂戸、鶴ヶ島水道企業団　議会議員
坂戸、鶴ヶ島下水道組合　議会議員

坂戸市議会議員在任中の主な経歴



坂戸大改革
ともに坂戸大改革を進めていく会員を募集しております。
一緒に坂戸のチカラを取り戻しましょう！

会員募集

勝呂公民館ホールがほぼ満席に！立ち見席も解放！
坂戸市民ならどなたでもご参加いただくことのできる今
回の決起集会では、230名以上の市民にお越しいただき
ました。「朝駅でもらったチラシを見て来た」という方
や「坂戸をどうにかしないといけない、そろそろトップ
に世代交代してもらおう」といった方まで、10代から
90代まで老若男女問わず、多くの方が坂戸市への期待を
胸に会場を訪れました。子育て世代の方にも数多くお越
しいただき、キッズスペースでは大改革メンバーの保育
士が13名のお子様をお預かりしました。ご参加された多
くの方が「今まで政治に関心はなかった」といいます。
市民のチカラで坂戸市を変えていきたいという強い思い、
大きなうねりを感じました。

坂戸市民の生の声！主婦の方もマイクを握りました！
政治の集会と聞くと、政治家が延々と話し続ける…そんな印象があるかも
しれません。ですが、坂戸大改革は「市民中心・市民が坂戸を変える！」
ことをモットーにしています。集会では坂戸市在住の２人のお子様を育て
る主婦の方がマイクを握り、「子どものクラスが減っている。市民プー
ルも閉園され坂戸市民が集まる機会が全くない」「友田改革委員は活気
ある坂戸を取り戻そうとしている」「友田改革委員と共に坂戸をもっと
よい街に変えていけると信じている」と語りました。“徹底的に市民目線”
で、坂戸を変えていけるのは友田改革委員と坂戸大改革だけです！

友田まさあき改革委員が力強く語る“坂戸の未来”
「多くの方にお集まりいただき感動しています！」友田改革委員が言
葉を発すると、会場の熱気は最高潮を迎えました。「幼い頃から育て
ていただいた坂戸がこのままではダメになってしまう」「若い方から
お年寄りまで参加して、活気ある坂戸を創りたい」「私一人では坂
戸を変えられない。市民のチカラを結集すれば坂戸は変えられると
信じている！」と力強く語りました。友田改革委員の言葉に大きく
頷くご夫婦の姿が印象に残りました。坂戸市政の中心を変えていく。
熱い思いを会場全体が共有した瞬間でした。

私たちが坂戸大改革を進めていく！白熱のトークセッション！
決起集会の後半は「坂戸市の現状と坂戸大改革の目指す姿」について、

トークセッションが行われました。坂戸市の財政状況が
ひっ迫している中で行われた「小中学校の給食費無償
化」。未来の世代に対して責任ある財政運営をしていく
ことが求められています。友田改革委員は、給食費無償
化を当然継続しつつも、坂戸市の収入を増やす企業誘致
や画期的なプランを発表しました。また、子育て世代へ
の支援はもちろんのこと、単身世帯の方やご高齢者の皆
さまへの支援も必要です。坂戸市民全員が安心・安全に、
そしてしあわせに暮らせる政治改革が求められています。

ご参加いただいた坂戸市民の声をご紹介します！
「はじめてこういった集会に参加しましたが、とても楽しかったです！友田さんなら市政を変えてく
れると改めて感じました」（50代 女性）
「（集会中）子どもを預かってくれてとても助かった。形だけではなく、本当に子育て世帯のことを
考えてくれているのだと感じた」（30代 男性）
「友田さんの話に純粋にワクワクしました。坂戸が変わっていくのを見てみたくなりました」（20
代 女性）
「今の市長では坂戸市が弱くなっていく一方だ。鶴ヶ島は企業誘致や新しい挑戦をしている。もうそ
ろそろ（リーダーが）変わってもいいんじゃないか」（60代 男性）
「若い世代にバトンタッチしていくことが大切だと思う。自分の孫やひ孫が幸せに暮らせる坂戸を望
んでいます」（80代 男性）
数多くのお言葉が、坂戸を変える原動力となります！ありがとうございました！

友田まさあき改革委員からメッセージ
３連休の最終日、お忙しい中で多くの方にお越しいただけて本当
にありがたかったです。それだけ多くの方が「坂戸は今のままで
大丈夫なの？」と感じられているのだと痛感します。今回お越し
いただいた方の中には、初めて政治に関わった方も数多くい
らっしゃいました。市政は堅苦しいものではなくて、坂戸市民
自身が変えていけるのだということが伝わっていたら嬉しいで
す。また、今まで別の方を応援されていた市民の方もいらっ
しゃいました。「市政の中心の世代交代」を求めるお声をいた
だき、改めて坂戸を変えるのは“今”しかないと感じています。必
ず坂戸の活力を取り戻す！最後まで駆け抜けてまいります！

坂戸大改革決起集会レポート！
230名超の大盛況！！

坂戸大改革決起集会レポート！
230名超の大盛況！！

2月12日に行われた「坂戸大改革決起集会」は多くの
市民の皆さまにお集まりいただき大盛況の開催となりました！


